
CONVOCATORIA 
“JÓVENES DE EXTREMADURA
EN ORGANISMOS MULTILATERALES" 
Documento de Lectura Fácil 



¿QUÉ ES ESTE PROGRAMA?
Este programa ofrece:

📘  Un curso especializado en cooperación internacional.
🌐  Prácticas profesionales en organismos internacionales.

Objetivo: impulsar el talento joven extremeño en el ámbito internacional.

30 plazas para el curso formativo.

6 plazas para prácticas profesionales no laborables.

60% de plazas reservadas a mujeres.

¿CUÁNTAS PLAZAS HAY?

¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?
Requisitos principales:

Fecha de nacimiento entre 31/01/1990–30/01/2002.
Ser extremeño/a o haber nacido en Extremadura.
Tener título universitario.
30 horas de formación relacionada en Cooperación Internacional o
Educación para la Ciudadanía Global.
6 meses de experiencia en Cooperación Internacional o Educación 
para la Ciudadanía Global.
Nivel de inglés B2.
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Documentación obligatoria:
📄   Formulario ANEXO I.
📚  CV y carta de motivación (ES/EN).
🆔   DNI.
🏠  Empadronamiento.
📑  Formación y experiencia.
🇬🇧   Certificado de inglés.

¿CÓMO ME INSCRIBO?

¿QUÉ PASA DESPUÉS DE
INSCRIBIRME?
Se revisan las solicitudes.

Se publican listas provisionales.

Puedes corregir errores.

Se publican listas definitivas.

Las personas admitidas realizan el curso.

¿CÓMO ES EL CURSO?

Envío:
🏢 Presencial en: 
       Fundación Jóvenes y Deporte.
📧 jovenes.oomm@fundacionjd.com.
📬 Correo postal.
⏰ Fecha límite: 30/01/2026 – 14:00.

Duración total: 50 horas.
💻 32 horas online.
🧑‍🏫 18 horas presenciales (un fin de semana).
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Cooperación internacional.
Agenda 2030.
Sistema de Naciones Unidas.
Derechos humanos.



¿CÓMO SE ELIGE A
LAS 6 PERSONAS PARA 
LA EXPERIENCIA?

⏳ Duración: 12 meses.

✈️ Normalmente en el extranjero.

💶 Ayuda mensual: 1.950–2.350 €.

🛡️ Seguro de viaje.

📄 Viajes y visado cubiertos.

Puedes pedir adaptaciones en:

📝 Solicitud.

🔎 Proceso de selección.

🎓 Curso.

La Fundación garantiza accesibilidad y apoyo.

Fases:

1️⃣ Preselección por organismos.
2️⃣ Méritos (15%).
3️⃣ Nota del curso (25%).
4️⃣ Entrevista (60%).

¿CÓMO SON LAS EXPERIENCIAS?

¿Y SI TENGO DISCAPACIDAD?



¿DÓNDE SE PUBLICA LA
INFORMACIÓN?

TEMA INFORMACIÓN

Plazas curso 30

Plazas prácticas 6

Duración curso 50 horas

Duración prácticas 12 meses

Fecha límite 30 /01/2026 – 14:00

Web: www.fundacionjd.com | www.jovenesdeextremaduraenoomm.com 

Email: jovenes.oomm@fundacionjd.com 

Teléfono: 924 930 286

WhatsApp: 630 980 374

TABLÓN OFICIAL: Fundación Jóvenes y Deporte (Mérida).

🌐  https://www.fundacionjd.com/convocatorias/ 

📌 Tablón de anuncios de la Fundación

DÓNDE INFORMARSE

¡No dejes pasar esta oportunidad para trabajar en Naciones Unidas!
Fecha límite: 30 enero 2026, 14:00h.

Resumen rápido

Esta guía es solo un elemento de
apoyo a la lectura y comprensión de
las bases de la convocatoria. Toda la
información completa y oficial puede

encontrarse en la misma.
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